

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

**Addis Ababa, ETHIOPIA P. O. Box 3243 Telephone 517700 Cables: OAU, ADDIS
ABABA**

**CONSEIL EXECUTIF
QUINZIÈME SESSION ORDINAIRE
24-30 JUIN 2009
Syrte (LIBYE)**

EX.CL/512 (XV) Add.1

**DOCUMENT INTRODUCTIF RESUME SUR LA PROCLAMATION DE 2010,
L'ANNEE INTERNATIONALE DE JEUNESSE SOUS LE THEME « POUR ANCRER
DAVANTAGE LES VALEURS UNIVERSELLES
CHEZ LA JEUNESSE DU MONDE »**

(Point proposé par la Tunisie)

**Document introductif résumé sur la proclamation de 2010, l'Année internationale de jeunesse sous le thème « *pour ancrer davantage les valeurs universelles chez la jeunesse du monde* »
(Point proposé par la Tunisie)**

Son Excellence le Président Zine El Abidine Ben Ali a demandé à ce que 2010 soit proclamée « l'Année Internationale de la jeunesse » durant laquelle un congrès mondial de la jeunesse sera organisé sous l'égide de l'Organisation des Nations Unies et en collaboration avec les organisations internationales concernées, avec la participation des jeunes du monde entier. Ce congrès sera couronné par l'adoption d'un Pacte International qui unit la jeunesse du monde aux valeurs universelles communes.

Il est clair que la situation qui prévaut dans le monde aujourd'hui est une source de préoccupation, spécialement chez les jeunes, en raison de la propagation de la pauvreté et de la marginalisation, la progression des manifestations de haine et d'incompréhension entre les différentes civilisations. Cette situation difficile ne peut cependant pas nous faire oublier les immenses possibilités de communication et de travail commun au profit de l'humanité entière qu'offre aujourd'hui notre monde grâce au développement des moyens de communication et d'information.

Pour ces raisons, et pour garantir une participation efficace des jeunes dans la vie et les fora internationaux, il devient impératif d'adopter aujourd'hui une nouvelle approche dans laquelle la jeunesse, où qu'elle soit, sera une partie prenante, et de persévérer pour garantir aux jeunes tous leurs droits, notamment ceux relatifs à la santé, à l'éducation, à l'emploi, à la culture, au divertissement, à la sécurité et à un climat familial sain.

L'Organisation des Nations Unies a accordé une attention particulière aux préoccupations des jeunes et à leurs aspirations. Elle a œuvré à développer les réseaux de communication avec eux et a adopté plusieurs programmes et mécanismes en leur faveur. Aujourd'hui, et après six décennies d'efforts internes tant aux niveaux internationaux que nationaux, les jeunes de par le monde ont obtenu plusieurs acquis importants.

L'objectif ultime de l'initiative tunisienne n'est pas seulement d'offrir aux jeunes du monde, l'occasion d'exprimer leurs préoccupations et de revendiquer leurs droits au bien-être et à la participation à la vie publique, mais aussi d'attirer l'attention des générations futures sur les lourdes responsabilités qui leur incombent dans le cadre de la promotion des valeurs universelles qui permettront de renforcer la paix, la sécurité et la stabilité de par le monde et de garantir le développement de toutes les nations.

Il est indéniable que les jeunes du monde malgré la différence de leurs conditions, de leurs cultures, de leurs appartenances et orientations sont capables de s'inspirer de la Charte des Nations Unies, de la Déclaration universelle des Droits de l'Homme et des autres Chartes et Conventions

internationales pour identifier un certain nombre de valeurs universelles nobles vers lesquelles les cultures et les civilisations convergent.

De ce fait, cette initiative entend favoriser l'émergence d'un consensus entre les jeunes du monde autour des valeurs universelles telles que la tolérance, la modération, le refus de la violence et de l'extrémisme, l'ancrage de la culture, la solidarité, la paix, du dialogue et de la promotion de l'esprit de créativité, d'initiative et de volontariat.

Cette initiative entend aussi démontrer que la spécificité ne saurait empêcher les jeunes du monde de converger vers un ensemble de principes et de valeurs nobles. Elle vise également à attirer davantage l'attention des jeunes sur leur responsabilité envers l'histoire et la civilisation et sur l'importance de leur rôle et de leur contribution à l'édification d'un nouvel avenir pour l'humanité.

2009

Document Introductif Resume sur la
Proclamation de 2010, l'Annee
Internationale de Jeunesse sous le
Theme « pour Ancrer Davantage les
Valeurs Universelles chez la Jeunesse
du Monde » (Point proposé par la Tunisie)

Union Africaine

Union Africaine

<http://archives.au.int/handle/123456789/3252>

Downloaded from African Union Common Repository